

**I
L
C**
東北誘致

由紀
グラント・ヨウ氏が岩手日報
のインタビューに答へ、実現に
向けて日本など各國政府への働き掛けを強める考え方を示した。バリッシュ氏は「素粒子物理分野で、日本がリーダーの役割を果たし続ける下支えになる」と建設の意義を強調。グラント・ヨウ氏は米国が過去に大型加速器計画を断念し、基礎物理分野に打撃を与えた経緯を踏まえ「日本がILCを断れば、米国と同じ過ちをする」となる」と説いた。

（聞き手は編集局次長・神田由紀）

ノーベル賞受賞者に聞く

【東京支社】国際リニアコライダー（ILC）の国際シンポジウムで来日した米・ノーベル物理学賞受賞者のバリッシュ・バリッシュ氏とシェルドン・グラント・ヨウ氏が岩手日報社のインタビューに答へ、実現に向けて日本など各國政府への働き掛けを強める考え方を示した。バリッシュ氏は「素粒子物理分野で、日本がリーダーの役割を果たし続ける下支えになる」と建設の意義を強調。グラント・ヨウ氏は米国が過去に大型加速器計画を断念し、基礎物理分野に打撃を与えた経緯を踏まえ「日本がILCを断れば、米国と同じ過ちをする」となる」と説いた。

バリー・バリッシュ氏

米カリフォルニア工科大名誉教授



「答えが分かっている保守的な姿勢では、科学で大きな前進はない」と建設を後押しするバリー・バリッシュ氏＝東京都内

素粒子物理先導役に

「日本で多額の建設費による投資効果が議論になつていて、なぜ立地すべきか」「研究所ができるば人が集まり、消費が発生し、技術関連の会社も周辺に集まつてくる。経済効果は明らかだ。だがそれが主な目的ではない。必要な理由の一つは、素粒子物理分野において日本がリーダーの役割を果たし続ける下支えにかかる」

（建設すべき最も重要な

理由）

（建設すべき最も重要な